



## さわやかタイムの発表 3年生



10月29日（金）、さわやかタイムで3年生が「パラリンピック」について発表してくれました。

国語の発展学習を通して、障がいのある人たちが参加できるように工夫されたいろいろなスポーツがあることを知り、さらに「パラリンピック」について学習を進めました。その内容を分かりやすく全校生に紹介してくれました。パラリンピックには、オリンピックと同じ種目もあれば、障がいがある人でもチャレンジできるように工夫された種目もあることを教えてくれました。その例として、「ボッチャ」「ゴールボール」を実際にして見せてくれました。そして、パラリンピックの4つの「価値」として『勇気』『強い意思』『インスピレーション』『公平』を分かりやすく説明してくれました。



3年生が紹介してくれた「ボッチャ」は、なかよしプロジェクトの活動に取り入れる予定です。

### 第4回縄跳び王座決定戦！

10月28日（木）、第4回縄跳び王座決定戦が行われました。どの学年も、日頃の練習の成果を発揮して、優勝をめざして一生懸命に取り組みました。思うような結果が出ずに悲しい表情を浮かべるシーンもありましたが、全校生全員が一つの目標に向かってがんばる姿を見ることができました。結果は、下の通りです。

#### <二重跳びの部>

優勝	4年	89.5%
準優勝	6年	75.0%
第3位	5年	68.4%

#### <時間跳びの部>

優勝	4年	94.7%
準優勝	2年	76.2%
第3位	5年	68.4%



<W優勝 4年>



<二重跳びの部 準優勝 6年>



<時間跳びの部 準優勝 2年>